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Nr. 9/2020 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 
über die öffentliche Sitzung des Technischen Ausschusses am 17.11.2020 im Bürgersaal im 
Bahnhof Bleibach. 
 
Beginn: 18:43 Uhr 
 
Ende: 18:55 Uhr 
 
Anwesend waren: 
 
Vorsitzender: Bürgermeister Urban Singler 
 
Mitglieder: Reinhard Hamann, Christine Kaltenbach, Cle-

mens Elsner, Stefan Weis, Nicole Rieser, Ro-
bert Stiefvater, Beate Roser  

 
Beamte, Angestellte usw.: Wencke Heß (als Schriftführerin),  
 Markus Adam, Jörg Barth 
   
  
Es fehlen als entschuldigt:   - / - 
 
Es fehlten unentschuldigt: - / - 
 

Der Technische Ausschuss ist beschlussfähig, da 8 Mitglieder (7 GR+BM) anwesend sind. 
 
 
T a g e s o r d n u n g : 
 
öffentliche Sitzung:  
 

1. Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren gem. § 52 LBO der ISM Intelli-
gent Signage for Media GmbH, vertr. d. Herrn Alexander Erraß, Ottostraße 4a, 76227 
Karlsruhe auf Errichtung einer Werbeanlage auf dem Flurstück 106, Bleibacher Straße 7, 
79261 Gutach im Breisgau, Gemarkung Bleibach (§ 34 BauGB – unbeplanter Innenbe-
reich)  

 
2. Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren gem. § 52 LBO der American & 

Efird (Germany) GmbH & Co. KG, vertr. d. Herrn Michael Schnellbach, Landstraße 1, 
79261 Gutach im Breisgau auf Anbau eines Vordachs an ein bestehendes Versandlager 
auf dem Flurstück 65, Landstraße 1, 79261 Gutach im Breisgau, Gemarkung Gutach (§ 
34 BauGB - unbeplanter Innenbereich) 
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3. Bekanntgaben 
 

4. Anfragen aus dem Technischen Ausschuss  
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 
 
TOP 1:  Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren gem. § 52 LBO der ISM Intelli-
gent Signage for Media GmbH, vertr. d. Herrn Alexander Erraß, Ottostraße 4a, 76227 Karlsruhe 
auf Errichtung einer Werbeanlage auf dem Flurstück 106, Bleibacher Straße 7, 79261 Gutach im 
Breisgau, Gemarkung Bleibach (§ 34 BauGB – unbeplanter Innenbereich) 
 
Bürgermeister Singler eröffnet die Sitzung und führt kurz in den Tagesordnungspunkt ein.  
 
Frau Heß stellt den Tagesordnungspunkt vor.  
 
Der Technische Ausschuss erteilt dem Bauvorhaben ohne weitere Aussprache einstimmig sein 
Einvernehmen.  
 
 
TOP 2:  Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren gem. § 52 LBO der American & 
Efird (Germany) GmbH & Co. KG, vertr. d. Herrn Michael Schnellbach, Landstraße 1, 79261 Gut-
ach im Breisgau auf Anbau eines Vordachs an ein bestehendes Versandlager auf dem Flurstück 
65, Landstraße 1, 79261 Gutach im Breisgau, Gemarkung Gutach (§ 34 BauGB - unbeplanter 
Innenbereich) 
 
Bevor Bürgermeister Singler in den Tagesordnungspunkt einführt und das Wort an Frau Heß 

übergibt, stellt er die Befangenheit von Gemeinderätin Christine Kaltenbach fest.  

 

Gemeinderätin Christine Kaltenbach rückt vom Verhandlungstisch ab.  

 

Frau Heß stellt das Bauvorhaben in kurzen Punkten vor und stellt fest, dass aus Sicht der Ver-

waltung das Gemeindliche Einvernehmen zu erteilen ist. Gründe, die gegen die Erteilung des 

Gemeindlichen Einvernehmens sprechen sieht die Verwaltung nicht.  

 

Bürgermeister Singler führt den Tagesordnungspunkt zur Abstimmung. Der Technische Aus-

schuss erteilt diesem Bauvorhaben einstimmig das Gemeindliche Einvernehmen.  

 

TOP 3:  Bekanntgaben 
 

./. 
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TOP 4: Anfragen aus dem Technischen Ausschuss 

 

Gemeinderätin Nicole Rieser fragt nach der Zaunanlage entlang des Kanals in der Landstraße. 

Konkret möchte sie wissen, wann die Zaunanlage fertiggestellt wird.  

 

Mitarbeiter Markus Adam erklärt, dass er sich mit der Firma Zaunteam nochmals in Verbin-

dung setzen wird.  

 

Des Weiteren möchte Gemeinderätin Nicole Rieser in Erfahrung bringen, wann die Container 

am Schönwasen abgebaut werden.  

 

Herr Markus Adam teilt mit, dass Frau Bastuck, zuständige Mitarbeiterin beim Landkreis Em-

mendingen und zuständig für Recyclinghöfe und Grünschnittplätze, darum gebeten hat, die 

Container zunächst am Schönwasen stehen zu lassen. Aufgrund der Corona-Pandemie wür-

den viele Leute die Zeit nutzen und ihre Keller und Dachböden aufräumen. Dadurch kommt es 

zu einer erheblichen Überlastung der Recyclinghöfe. Durch die zusätzlichen Container am 

Schönwasen kann die Situation etwas entzerrt werden.  

 

Gemeinderätin Beate Roser fragt nach dem derzeitigen Stand der Sanierungsarbeiten der 

Grundschule Zweitälerland. Aus ihrer Sicht dauern die Sanierungsarbeiten zu lange an. Auch 

möchte Sie wissen, was nun eigentlich mit den CO₂-Messgeräten ist.  

 

Mitarbeiter Markus Adam teilt mit, dass die Arbeiten voranschreiten und hier keine unnötigen 

zeitlichen Verzögerungen festzustellen sind. Die Corona-Pandemie trägt ihr Übriges dazu bei. 

So verhält es sich auch mit den CO₂-Messgeräten. Er wird sich allerdings in der kommenden 

Woche erneut mit der Firma aus Leverkusen in Verbindung setzen.  

 

Frau Beate Roser beklagt als Gemeinderätin, dass im Zuge der Straßensanierungsarbeiten im 

Siegelau die Anwohner erst einen Tag vorher von diesen Arbeiten informiert worden sind. 

Dies findet sie zu kurzfristig.  

 

Hauptamtsleiter Jörg Barth antwortet, dass diese Straßensanierungsarbeiten sowohl auf der 

Homepage der Gemeinde als auch im Mitteilungsblatt der Gemeinde bereits zwei Wochen 

zuvor veröffentlicht worden sind. Dies entspricht durchaus einer rechtzeitigen Information, 

von der jeder Anwohner hätte Kenntnis erlangen können.  

 
 
Bürgermeister Singler schließt die Sitzung um 18:55 Uhr.  
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Zur Niederschrift der Sitzung des Technischen Ausschusses am 17.11.2020 
 
 
 
Wencke Heß 
Geschäftsstelle des Technischen Ausschusses 
 
 
 
Urban Singler 
Bürgermeister  
 
 
 
Robert Stiefvater 
Technischer Ausschuss 
 
 
 
Reinhard Hamann  
Technischer Ausschuss 
 
 
 
Stefan Weis  
Technischer Ausschuss 
 
 

 

 


